

**Pour participer à la construction du monde qui vient je propose en 2011...  
... de redonner du sourire et de la joie.**

« Ce n'est pas avec des vœux présidentiels sur la sécurité, les jurés populaires et le traitement du grand âge qu'on va redonner la pêche aux Français. » Cette phrase récente d'un éditorialiste du Monde m'a semblé bien vue.

Depuis quand n'avons-nous pas vu un spot de pub drôle, combien de jours avons-nous passé sans nouvelle positive à la télé, au nom de la transparence, juste combat, on ne véhicule que des histoires souvent révoltantes et tristes ?

Si vous naviguez sur le net vous trouverez votre lot quotidien de fous rires mais vous rirez seul.

Rien ne vaut pourtant la bonne humeur partagée. Les plus âgés, les plus vulnérables et les plus isolés d'entre nous sont la cible de ce discours politique délétère qui nous sape le moral à tous. Donc l'année 2011 des politiques devrait être triste et ennuyeuse.

Alors créons de la gaieté là où le politique n'est pas et encourageons les medias à en parler. Les associations, les clubs, les groupes, les amicales, devraient créer du lien et du « gai » et le diffuser.

Donc commençons par la Tortue Bleue ( [www.blog-latb.fr](http://www.blog-latb.fr) ) où le drôle, le souriant et le généreux devront devenir la règle.

Et bravo à la RATP pour sa campagne de vœux « puisque les lendemains sont toujours remis au lendemain inventons un aujourd'hui qui chante » bien vu monsieur Robert Sabatier !

**Béatrice Andurand**

Chasseur de têtes / Béatrice Andurand Conseils

